

Itinerario



Día 1 - 2 12 y 13 SEP | BUENOS AIRES ATENAS

Salidas desde Buenos Aires con destino a Atenas, nos encontramos en el aeropuerto de Ezeiza 3 horas antes de la salida para tomar el vuelo de Turkish Airlines TK16. Noche a bordo.

DÍA 3 14SEP | ATENAS

A su llegada, será recibido y trasladado al hotel seleccionado. Alojamiento y resto del día libre.

Día 4 15SEP | ATENAS

Por la mañana, visita panorámica del centro Neoclásico Ateniense: Parlamento, Universidad, Biblioteca y Academia Nacional, Palacio Ilion, Templo de Zeus, Puerta de Adriano, Estadio Panatenáico y otros monumentos míticos. Finalizada la panorámica, visita a la imponente Acrópolis. Tarde libre en la ciudad.

Día 5 16SEP | ATENAS - SANTORINI

Por la mañana, traslado al puerto para embarcar en el ferry con destino a Santorini (duración del viaje 8 horas). Llegada y traslado al hotel seleccionado.

Día 6 17SEP | SANTORINI

Disfrute de un paseo en velero (incluido en el paquete) que visita las pequeñas islas de Nea Kameni & Palea Kameni localizadas dentro de la Caldera y aguas termales verdes y amarrillas. Vislumbre del mar la capital de Fira, que se encuentra en la parte más alta de la isla, es una ciudad con casitas encaladas, callejuelas, cafés al aire libre & bonitas tiendas.

Día 7 18SEP | SANTORINI - MYKONOS

A la hora indicada, traslado al puerto para embarcar en el ferry con destino a Mykonos (duración del viaje 4 horas). Llegada y traslado al hotel seleccionado.

Resto del día libre.

Día 8 19SEP | MYKONOS:

Día libre en la isla de Mykonos, famosa por sus maravillosas playas, casas blancas, tiendas internacionales e increíble vida nocturna

Día 9 20SEP | MYKONOS - ATENAS

A la hora indicada, traslado al puerto para embarcar en el ferry con destino al Pireo (duración del viaje 5 horas). Llegada y traslado al hotel elegido en Atenas.

Día 10 21SEP | ATENAS-TIRANA (ALBANIA)

Llegada al aeropuerto internacional de Tirana. Traslado al hotel. Cena y alojamiento en Tirana.

Día 11 22SEP | TIRANA -KRUJA-SHKODRA

Después del desayuno continuamos hasta Shkodra con una parada a Kruja, la primera capital del país de las águilas, que es como se conoce popularmente Albania. Y efectivamente, Krujë recuerda al nido de un ave rapaz, colgada de una escarpada ladera, al noreste de Tirana. Desde ese promontorio dominó las montañas, la llanura y el mar. Fue el cuartel general de Skanderbeg, el héroe nacional que guió desde aquí la resistencia en el siglo XV contra los turcos, y en el castillo, además de una bonita tekke bektashi (santuarios de inspiración sufí) y un museo etnográfico, se encuentra el curioso museo dedicado a la figura del gran héroe albanés. Visitaremos el antiguo bazar uno de los mejores bazares de Albania, con su calle principal y unos callejones laterales rodeados de casas tradicionales bajas.

Después de almuerzo continuaremos hasta Shkodër, la capital cultural de Albania y la más Europea de las ciudades de país. También es el centro católico de Albania. Se cree que se fundó alrededor del siglo

IV a. C. Visitaremos el Castillo de Rozafa reconstruido durante la dominación veneciana en el siglo XIV. Se vislumbra a kilómetros de distancia y desde su interior se tiene una vista panorámica que abarca hasta el mar, con el gran lago, la confluencia de los ríos Buna, Drin y Kiri y la llanura de Shkodër. Cena y alojamiento en Shkodra.

Día 12 23SEP | SHKODRA- BERAT

Después de desayuno visitaremos la factoría de Mascaras Venecianas, una experiencia única de arte hecho a mano. Continuamos hasta el pueblo de Fishta para hacer el almuerzo a la granja (Mrizi i Zanave) más famosa en todo el país por su calidad y cantidad de comida

Dejamos el norte de Albania y nos vamos hacia Berat, una de las ciudades más antiguas de Albania, con casas blancas trepando por la ladera y paredes que rodean toda la colina.

Esta ciudad albanesa, una vez una ciudad fronteriza del Imperio Bizantino, hoy patrimonio de la UNESCO es clasificada como uno de los lugares más bellos de Europa para visitar. Cena y alojamiento en Berat.

Día 13 24SEP | BERAT – KORCA

Después de desayuno continuamos hasta Korca un de las ciudades más importante del sureste del país, rodeado de alta montaña. Visita panorámica de la ciudad con su centro histórico de las mansiones de



principios del siglo XX, la Catedral Ortodoxa y el antiguo bazar otomano. También visita al museo nacional de Artes Medievales. Cena y alojamiento en Korca.

Día 14 25SEP | BERAT – GJIROKASTER

Desayuno en el hotel y continuaremos nuestro viaje a Gjirokastra, otro lugar declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO desde 2005, con más de 350 casas de piedra. Esta ciudad que gira alrededor de su castillo, como gira alrededor de su larga historia de un siglo, fascina con su cálida nitidez y su monumental convivencia de culturas, costumbres y valores naturales.

Gjirokastra es la ciudad de las calles verticales, de las personas que se conforman con caminar en ciertos ángulos, desconocidos para los visitantes, fascinados por la armonía de las piedras. Después de registramos a el hotel, vamos a visitar el Centro Histórico con el mercado único y los pavimentos típicos de piedra. El magnífico castillo, el más grande del país, las característica casa de fortaleza de Skendulaj llenas del arte de la piedra y la madera. Cena con productos organicos cosechados en las huertos de los pueblos de Gjirokastra preparados de manera tradicional. Cena y alojamiento en Gjirokastra.

Día 15 26SEP | BUTRINT -SARANDA

Después de desayuno saldremos a Butrinti un lugar reconocida como patrimonio mundial de la UNESCO desde 1992, y es una de las ciudades antiguas mejor

conservadas con influencias de las cuatro civilizaciones mediterráneas. La ciudad es un verdadero tesoro arqueológico, ya que te transporta miles de años a la época griega, romana, bizantina y veneciana. Butrinti está estratégicamente ubicado en la parte oriental de la cepa de Corfú en el extremo sur de Albania.

Todavía se conservan numerosos monumentos, incluidas las murallas de la ciudad, un baptisterio de la antigüedad tardía, una gran basílica, un teatro romano y dos castillos.

Los sitios arqueológicos están rodeados por el lago Butrinti, el canal Vivari y ríos que unen el mar Jónico con una hermosa laguna. La laguna ha sido además reconocida como humedal de importancia internacional, abundante en aves y plantas significativas con más de 1200 especies. Es esta combinación de monumentos culturales y entorno natural hace de Butrinti un lugar único.

Almuerzo en taberna tradicional.

Por la tarde llegamos a ciudad de Saranda que es el punto más sur que Albania tiene, es un lugar pequeño costero muy turístico con 25.000 habitantes en frente de la isla Griega de Corfu. Cena y alojamiento en Saranda.

Día 16 27SEP | SARANDA

Desayuno y día libre para aprovechar la playa del hotel .

Día 17 28SEP | SARANDA - TIRANA -

Después de desayuno dejamos Saranda para ir a Tirana con una parada al Apolonia, un parque arqueológico muy importante por la historia del país. Apolonia se fundó a inicios del siglo VII a. de C. por las colonias griegas que venían de las ciudades de Corinto y Corfú. Apolonia se convirtió en un imperio del comercio entre los griegos y los Ilirios. El Museo de la Apolonia se encuentra dentro del Monasterio del siglo XIV, en donde se visita también la Iglesia de la Virgen María. Almuerzo en la ruta.

Continuamos hasta Tirana el capital Albanés. Después de check in en el hotel visita en pie al centro de Tirana a donde vamos a ver una mezcla de arquitectura italiana, otomana y Soviética, los bloques del siglo XX y una plaza a la que se asoman edificios históricos, desde la Mezquita de Ethem Bey, una de las más bellas de Albania, a los bancos y ministerios de época fascista (años 30).

Cena en taberna típica con música folclórica. Alojamiento en Tirana.

Ticket aéreo con Turkis Airlines, incluye equipaje despachado.

- Transfer in Atenas
- 3 noches Hotel 4 estrellas en Atenas BB
- HD City tour con Acropolis
- Transfer al Puerto

- Tkt Ferry Pireos /Santorini
- Transfer in Santorini
- 2 noches Hotel KD-Hotels o similar en Santorini BB
- Transfer out Santorini
- HD Volcano Cruise en barco tradicional
- Transfer out Santorini
- Ferry Rápido Santorini /Mykonos
- Transfer in Mykonos
- 2 noches Hotel Aeolos Resort o similar BB
- Transfer out Mykonos
- Tkt ferry Mykonos /Pireaeus
- Transfer puerto – Hotel
- 1 noche Hotel 4 estrellas Atenas BB
- Transfer in Tirana
- 1 noche Hotel Colosseo o similar en Tirana HB
- 1 noche Hotel Rozafa o similar Shkodra HB
- 1 noche Hotel Sky o similar en KOrce HB
- 1 noche Hotel Cajupi o similar en Gjorokaster HB
- 2 noches Hotel International en Saranda HB
- 1 noche Hotel Colosseo o similar en Tirana BB
- Cena en Taberna
- Guía y entrada según itinerario en Albania
- Transfer out
- Transfer in Atenas
- 1 noche Hotel 4 estrellas en Atenas
- Transfer out.

No incluye :

City tax en Grecia 10 Euros por habitación por noche.

Gastos de índole personal.

Bebidas (excepto cuando indica que está incluido en el itinerario)

Servicio de maleteros

Gastos extras y propinas.

En general, ningún otro servicio que no hayamos detallado anteriormente en el apartado “Incluye”.